



«Alle sind freundlich und lächeln»



SchülerInnen orientieren sich am Tag der offenen Tür über die Möglichkeiten.

BILD: ZVG

SPIEZ Letzte Woche öffnete die Berufsfachschule IDM (Industrie, Dienstleistung, Modegestaltung) ihre Türen, um Jugendlichen die Brückenangebote schmackhaft zu machen.

Kevin, Avani und Bryan waren aus Thun angereist. Sie besuchen zurzeit die Oberstufenschule Strättligen. Alle drei sind noch unsicher, welchen Berufsweg sie einschlagen möchten, darum sind sie am Brückenangebot interessiert. Im Eingangsbereich wurden sie am Infotisch empfangen und darüber informiert, welche Klassen besucht werden konnten. «Auftrittskompetenz» kannten die drei noch nicht, in diesem Bereich wollten sie deshalb schnuppern. «Humanbiologie» und «Beruf & Gesellschaft» fanden sie ebenfalls spannend. Im

Erdgeschoss standen Präsentationstafeln zu Projekten. «Modellbau», «Journalismus» und «Kraftwerk» – das alles klang neu und herausfordernd. Die Jugendlichen wurden animiert, sich einen persönlichen Eindruck zu verschaffen. Um 10 Uhr fand in der Aula eine Vorstellung durch die Schulleitung statt. Diese wollten sie sich anhören.

Nach dem Rundgang sagte Kevin: «Für mich ist nun klar, dass ich diese Schule besuchen möchte. Das ist schon etwas anderes als die Oberstufe. Ich bin richtig motiviert.» Auf die Frage, was ihm an der IDM Spiez gefalle, antwortete Bryan: «Alle sind freundlich und lächeln. Das gefällt mir. Und im Englischunterricht durfte ich sogar mitmachen. Das war richtig toll!»

ISABELLE ALTORFER,
FACHLEHRERIN AUFTRITTSKOMPETENZ